

沖縄県平和祈念
資料館 連携！



沖縄戦平和学習実践事例 シェアリングプロジェクト

No.3 南城市立久高中学校実践事例

県内で実践されている平和学習を紹介します。
南城市立久高中学校では、毎年、慰霊の日に向けて、「絵はがき平和
メッセージ」に取り組んでいます。平和学習を通して自分なりのイメ
ージ・言葉で表現した平和メッセージを絵はがきにして、島外の家族
や友人へ届ける取り組みです。

戦後70年の節目。あなたの大切な人へ、
「平和へのウムイ（想い）」を、書き綴ってみませんか？
～絵はがき・手紙に込めた平和メッセージ～



「忘れない。今まで歩んできた、この沖縄の歴史を。
忘れない。67年前にあった、二度と繰り返してはなら
ないあの戦争を。
それでも、沖縄の人は前に進み続けた。
決して諦めず、希望を持ち続けた。
そして、私たちもまた一歩、沖縄の未来を造ってゆく。
6.23 平和メッセージ」

～ある中学生の絵はがき平和メッセージより（2012年作成）～

沖縄県平和祈念資料館では、平和学習を支援するためのプロジェクトを推進しています。

沖縄県平和祈念資料館では、久高中学校の取り組みを紹介するとともに、同様の取
組みをしている学校やこれから取り組みたいという学校の輪を広げていくお手伝いをしたい
と考えています。この取り組みについての情報提供を、当館まで寄せてください。

《《連絡先》》

TEL: 098-997-3844

FAX: 098-997-3947

担当: 古謝将史